

**Stallwang, Gemeindeteil Stallwang, Bayern,
Namen der Opfer Hexenverfolgung**

Herzogtum Bayern / katholisch.

Seit 1623 Kurfürstentum Bayern / katholisch.

Heute ist Stallwang ein Gemeindeteil der Gemeinde Stallwang,
Landkreis Straubing-Bogen, Bundesland Bayern.

Aus Stallwang:

Eine Frau, deren Schicksal unbekannt ist.

-1701 Lucia Mottingerin / eine Dienstmagd /
aus Stallwang im Rentamt Straubing.
Verfahren wegen Hexerei vor dem Gericht
zu Landshut.
Verhandelt wurde unter anderem über
„angezaubertes Unzifer“.
Die Beschuldigte stand in einem schlechten Ruf:
„eine dem Ansehen nach nit recht beim Verstand
sich befindende und mithin zu Diensten
untaugliche Weibsperson“.
Das weitere Schicksal von Lucia Mottingerin
ist unbekannt.
(Riezler, Sigmund: Geschichte der Hexenprozesse,
S. 287)

Schicksal
unbekannt

Quelle:

- Riezler, Sigmund:
Geschichte der Hexenprozesse in Bayern.
Im Lichte der allgemeinen Entwicklung dargestellt
Stuttgart 1896

Recherchen von Gert Direske, Diplom-Jurist.
Kirchstraße 11
99897 Tambach-Dietharz
Telefon: 036252 / 31974
E-Mail: bdireske56@gmail.com